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このコーナーは、長浜の見どころ、市民の皆さん

の活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を

紹介します。あなたが知っている旬の話題など

があれば、市民広報課（☎65－6504）までお知

らせください。

長浜市公式SNS

●�長浜の催しや風景など、自慢の一枚をインスタグラムに投稿してください。
長浜市公式インスタグラムアカウント「#みんなのちょぴっく」で紹介します。
詳しくは市ホームページをご覧ください。

●�見聞録のイベントは市公式Facebookページでもさらに詳しくみることができ
ます。 ▲市ホームページ ▲ほっとにゅ〜す

６月12日(水)～16日(日)
迫力満点の稽古
　今年で６年連続となる大相撲宮城野部屋の長浜合宿が、滋賀

近交運輸倉庫で行われました。

　期間中は横綱白
はく

鵬
ほう

関や人気急上昇中の平幕炎
えん

鵬
ほう

関を一目見よ

うと、大勢のファンが集まりました。

　最終日は、幼稚園児から中学生の子どもたちとの交流が行わ

れ、園児らが数人がかりで力士に挑み、会場を沸かせる場面や、

力士たちが子どもたちに直接指導を行いました。

６月21日(金)
災害時は、かまどとして活用
　四ツ塚町自治会館前のみらい公園で、彦根工業高校建設科の３

年生９人が授業の一環として、災害時にかまどとして使えるベンチ

の製作を行いました。

　コンクリートの基礎にレンガを積み上げ、コンクリートを流し込み

固定しました。コンクリートが乾いた後、座面を取り付け、完成。同

校の生徒は、「丈夫で良いものが作れると思う。地域に貢献ができ

てうれしい」と話しました。

６月19日(水)
豊公園が彩り、鮮やかになりました　　
　長浜農業高校園芸科の生徒たちが、豊公園の噴水広場の花壇の

植栽を行いました。この花壇は、昨年から年に２回花壇のデザイ

ン、植栽を同校生徒に依頼しています。

　花は、生徒が種から育てたペチュニア、マリーゴールド、ベゴニ

ア等の色とりどりの花が、約1,900株使用されました。

　生徒たちは、「使用する花を決めてから、デザインを考えた。

豊公園が花で綺麗になってほしい」と話しました。

７月１日(月)
「社会を明るくする運動」が行われました
　「社会を明るくする運動」の強調月間にあわせて、市役所本庁舎

前で内閣総理大臣メッセージ伝達式および街頭啓発が行われま

した。

　市長はじめ、長浜市保護司会、長浜地区更生保護女性会、長浜西

中学校生徒、市職員、観光PRキャラクター三成くんら総勢約50

人が参加し、横断幕を掲げながら市役所からえきまちテラス長浜

まで行進しました。

６月23日(日)
白い歯で喜びの笑顔
　長浜文化芸術会館で歯の健康について関心を持ってもらおう

と「湖北口腔フェスティバル」が開催され、あわせて「親子でいい

歯コンクール」が行われました。

　最優秀賞には神照町の山
やま

本
もと

潤
じゅん

さん(37)、暁
あき

斗
と

ちゃん( ４)が選ば

れました。

　山本さんは「食後にしっかり歯を磨き、妻が仕上げ磨きをして

います」と秘訣を話しました。

７月１日(月)
びわ湖について考える一日となりました
　７月１日は「びわ湖の日」と定められており、この日は県内全域

で湖岸や河川、道路などの清掃活動が行われます。

　市でも豊公園をはじめ８か所で「琵琶湖・余呉湖一斉清掃」が

行われました。自治会や市民団体など約130団体、1,200人の

市民の皆さんに参加いただき約1,700kgのごみを回収しました。

　この日は、びわ湖の恩恵に感謝し、環境や生き物について考え

る日となりました。

７月６日(土)
賤ヶ岳リフト待望の営業再開
　営業が再開する賤ヶ岳リフトの開場式が行われ、地元住民や関

係者などが集まり、待望の再開を祝いました。

　奥伊吹観光株式会社の草
くさ

野
の

丈
じょう

太
た

代表取締役や、藤井市長らの挨

拶の後、関係者によるテープカットが行われ、山頂付近でお茶に

よる乾杯が行われました。

　七本槍に扮した甲冑姿の地元住民や、ひでよしくんも登場し、

リフトの再開を盛大に祝いました。

７月11日(木)
令和を担う新たな庁舎
　湖北地域消防本部の新庁舎が平方町に完成し、竣工式が行われ

ました。式典には藤井市長をはじめ関係者約130人が出席し、完

成を祝いました。新庁舎は鉄骨５階建て、延べ床約4,000㎡で最

新の消防指令システムを導入。

　久
く

保
ぼ

田
た

誓
ちかお

消防長は「令和の時代の消防を担うのにふさわしい庁

舎。消防職員もさらなる精進をし、市民、県民の安心安全の確保

に努めたい」と語りました。


